

martes, 25 de julio de 2017

## Obra Social La Caixa subvenciona el Campamento de Multiaventura para jóvenes de Trigueros



[p://www.trigueros.es/export/sites/trigueros/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2017/Campeonato-Multiaventura.jpg](http://p://www.trigueros.es/export/sites/trigueros/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2017/Campeonato-Multiaventura.jpg)

El pasado mes de julio, concretamente, durante los días 10, 11 y 12 un total de 35 jóvenes de Trigueros pudieron participar del Campamento de Multiaventura llevado a cabo en las instalaciones de la empresa onubense Andevalo Aventura.

Esta subvención, coordinada con la Concejalía de Igualdad y Políticas Sociales del Ayuntamiento de Trigueros, ha permitido que un grupo de jóvenes con edades comprendidas entre 11 y 15 años hayan participado de esta “multiaventura” durante 3 días y 2 noches.

Las actividades se han llevado a cabo en las instalaciones que la empresa Andevalo Aventura tiene en la localidad onubense de Santa Bárbara de Casas. Rocodromo, piragüismo, tirolina,... son algunas de las alternativas que se ha ofrecido a los jóvenes.

No es la primera vez que se lleva a cabo esta acción por parte de la fundación y el área de políticas sociales del consistorio triguereño, ya que, en septiembre de 2016 también se realizó esta alternativa de ocio con jóvenes de la localidad.

El grupo de jóvenes estaba formado, entre otros, por participantes del Proyecto Social Calle 5.

Patricia Cerullo, concejala de Igualdad y Políticas Sociales agradecía a la Fundación La Caixa el aporte principal para poder llevar a cabo la actividad.

Área de Promoción

AYUNTAMIENTO DE TRIGUEROS